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REQUERIMENTO Nº  306 /2021 
 
 
Senhores Vereadores; 
 
 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais de praxe, 

após ouvido o douto Plenário para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, 

solicitando de Sua Excelência, através da Secretaria competente, os seguintes 

questionamentos e solicitações:  

 

Em referência aos diversos casos de queimadas ocorridos em 

Jaguariúna ao longo do ano de 2021, gostaria que fosse apresentado um 

relatório indicando quais foram as áreas atingidas por grandes queimadas. 

Adicionalmente questiono se essas grandes áreas atingidas possuem quaisquer 

tipos de projetos de expansão urbana através da construção de condomínios 

e/ou loteamentos. 

Por fim, gostaria de saber do Executivo, se há ou haverá algum 

projeto específico de reflorestamento nas áreas atingidas pelas queimadas. 

 
 

JUSTIFICATIVA 
 
 

A solicitação se faz necessária para que fique claro à população se 

os referidos incêndios tiveram ou não motivação intencional para que acontecessem. 

Gabinete Vereador Menezes do Canil, 02 de setembro de 2021. 

a. VEREADOR SILVIO LUIZ TELLES DE MENEZES 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada aos 14 de setembro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 15 de setembro de 2021. 

 

 
VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Presidente 
                        


